

▶ 左から松尾さん、坂見さん、岩崎さん



高校サッカーの夢の舞台へ

第91回全国高校サッカー選手権

12月30日から開会する第91回全国高校サッカー選手権大会に、佐賀県代表として佐賀商業高校が出場します。東多久町の松尾涉さん、坂見詳太さん、岩崎秀俊さんもそのメンバー。12月31日、日本航空高校（山梨県）との初戦に挑みます。

佐賀県大会決勝では、前回優勝した佐賀東高校に対し、堅い守りとスピード、高さを活かして勝利。3年生の松尾さん（DF）と坂見さん（MF）は「たくさんの方の支えや応援に恥じないように、また、高校生活最後の大会なので、今までやってきたことを出しきり、悔いの残らないようにしたい」、2年生の岩崎さん（DF）は「3年生とできる限り長く一緒に戦えるよう、1勝でも多く勝ちたい」と意気込みを語ってくれました。

年末年始は高校サッカーに注目を！

寒さを吹き飛ばす白熱した試合になりました

第18回論語カルタ大会

多久市論語カルタ大会が12月9日、西渓中学校体育館で行われ、幼稚園・保育園児から一般まで、市内外から139人が参加しました。中川正博教育長が「長い歴史のある論語には大切な教えが詰まっています。白熱した試合にしてほしいと思います」と主催者のあいさつをしました。続いて横尾市長が「試合に備えて練習してきた人」と質問すると会場内は寒さを吹き飛ばすように元気な声が響きました。試合開始の合図とともに上の句が読み上げられると「はい！」という威勢の良い声で素早くカルタを取る姿が見られ、熱戦となりました。

優勝者は次のとおりです。（敬称略）

幼稚園・保育園=水口 瑞晟（こばと保育園）

1学年=藤田 真央（中部小）	2学年=溝口 淑歩（緑が丘小）
3学年=坪上 愛加（中部小）	4学年=鳥井 直冬（中部小）
5学年=笹川 心美（南部小）	6学年=井上 善樹（東部小）
中学生・一般=東島 李花（成瀬中3年）	



▲日頃の練習の成果を発揮して勢いよくカルタを取る小学生。多くの小学校から参加がありました。

火の用心に役立ててください

12/4

多久ロータリークラブの福地孝司会長ら3人が市役所を訪れ、「火の用心」のチラシ8,000枚を横尾市長、牧口勝多久消防署長、陣内成和多久市消防団長に贈呈しました。

福地会長は「少しでも市内のみなさんの火の用心に役立てていただければ」とあいさつ。贈呈を受けて横尾市長は「市民の安心・安全とくに防火の啓発になればと心から願っています。長年の心尽くしに感謝します」とお礼を述べました。贈呈された火の用心チラシは年末に消防団員を通じて、市内全世帯に配布されました。



地域とのふれあいを大切に！

12/1

小城・多久地区の福祉作業所が集まって「第2回あつたか祭り」が西渓公園で開かれました。今年は多久の事業所が2つ増え10作業所が参加し、作業所の製品の販売や食事の提供を行いました。



陣内和博実行委員長は「昨年の祭りで、作業所がどうしているか地域の方に知ってもらった。今年は利用者が全員参加して、自分たちが作っている野菜やパンなどを販売して勉強になったと思います」と地域とのふれあいが大切と話されました。介助犬の紹介やスタンプラリーなども行われ、たくさんの入場者で賑わいました。